

Con limpieza de playa promueven la seguridad en el balneario de Punta de Lapas en Quellón

Con la participación de cerca de medio centenar de voluntarios, se desarrolló ayer un operativo de limpieza en la playa Punta de Lapas de Quellón. Una iniciativa gestada por Carabineros de la Sexta Comisaría local y entidades municipales, como Central Omega, sumando el respaldo de la comunidad y la Armada.

Buscando recuperar los espacios públicos, visibilizar

el trabajo de protección del medioambiente y fomentar la interacción interinstitucional, la Oficina de Integración Comunitaria de la unidad policial base planificó este despliegue. Así lo señaló el capitán Sebastián Undurraga, subjefe de la unidad base, valorando el dispositivo.

“Queremos dar una buena impresión a los turistas que nos visitan y mantener

un lugar seguro para todos los usuarios del balneario”, aclaró el oficial, instando a la gente a “encargarse de los residuos, puesto que hemos detectado elementos biológicos y contaminantes que afectan el ecosistema”, sumando que “tampoco queremos que ese sector se torne en un foco de consumo de alcohol y marihuana”.

En tanto, Enrique Cárcamo, titular de la Oficina Co-

munal de Emergencia y Seguridad Pública, detalló que “lo principal que se retiró fueron latas de cerveza, cajas de vino, elementos de alcohol y otros desechos”; mientras que Danissa Miranda, coordinadora de Senda Previene local, añadió que “nos sumamos a esta actividad para fomentar el bienestar de las personas, en especial los niños, niñas y adolescentes, abriendo espacios



DISPOSITIVO FUE ORGANIZADO POR CARABINEROS

para ellos como esta playa y que se sientan seguros”.

Una de las voluntarias en la actividad, Carla Herrera, destacó el operativo: “Hay

que mantener limpios los espacios que habitamos, donde venimos como familiar, es una enseñanza que se debe mantener”. ☺